

INTERPRETAR EL CLIMA: CLAVE PARA LA SEGURIDAD AEREA

Desde la Junta de Seguridad en el Transporte somos conscientes de la gran importancia que tiene la Aviación Agrícola como participe de relevancia dentro de la cadena de producción del sector agrícola y ganadero. En ese sentido, queremos aportar desde el lugar que ocupamos en el ámbito aeronáutico una serie de recomendaciones, en sintonía con la misión del organismo, que es contribuir al fortalecimiento de la Seguridad Operacional. En esta nota se abordará la relación entre la correcta evaluación que todo piloto aeroaplicador debe tener en cuenta previamente a realizar un vuelo, con respecto a los cambios repentinos en las condiciones meteorológicas (el paso de un frente frío) o bien los cambios lentos, pero sin pausa que pueden dar (formación de nieblas). Queremos poner el acento en estas dos posibilidades ya que el pasado han sido el disparador de una sucesión de hechos que finalmente contribuyeron en forma determinante para la ocurrencia de un accidente

Nota completa publicada en revista Aviación Agrícola págs. 36-37:

https://issuu.com/federacionargentinadecamarasagroaer/docs/revista_n_34_compressed